

Protokolleintrag vom 17.01.2007

2007/17

Postulat von Esther Weibel Waser (SP) vom 17.1.2007:

Fussball-Europameisterschaft 2008 (EURO 2008), Förderung der Teilnahme von Mädchen an Schulprojekten

Von Esther Weibel Waser (SP) ist am 17.1.2007 folgendes *Postulat* eingereicht worden:

Wir bitten den Stadtrat zu prüfen, wie bei den Schulprojekten im Zusammenhang mit der EURO 2008 die Mädchen besonders angesprochen und zur Teilnahme motiviert werden können, insbesondere für das Streetsoccer-Turnier. Es sollte das Ziel sein, dass mindestens $\frac{1}{3}$ der Teilnehmenden Mädchen sind.

Begründung:

Die geplanten Schulprojekte im Zusammenhang mit der Euro 08 sind sehr interessant und innovativ. Da im Fussball nach wie vor Männer dominieren und es immer noch wenig weibliche Vorbilder gibt, ist es wichtig, dass die Mädchen sehr bewusst und ihren Bedürfnissen entsprechend zum Mitmachen motiviert werden.